

## Nota de prensa del centro social 'el laboratorio'

Como es sabido, el Centro Social Okupado 'el laboratorio' se encuentra amenazado de desalojo desde que, en mayo del año pasado, la dirección de Patrimonio del Estado, por entonces propietario del inmueble, denunciara la okupación del mismo, pese a que durante cuatro años lo había mantenido en estado de total abandono y degradación (prueba de ello constituye la presencia, denunciada por 'el laboratorio', en colaboración con AEDENAT y la asociación de vecinos 'La Corrala', de gran cantidad de productos tóxicos dispersos por todo el edificio sin ningún tipo de medidas de seguridad).

Dado que la zona que ocupa 'el laboratorio' forma parte del área de rehabilitación de Lavapiés diseñada por el Ayuntamiento del PP, el verano pasado se iniciaron las negociaciones entre Patrimonio del Estado y este último para el traspaso de propiedad. De esta forma, el Ayuntamiento pasa a ser responsable político de la cuestión del CSO 'el laboratorio', que el pasado abril cumplió un año de existencia y actividad múltiple.

Dentro de un conjunto de iniciativas en defensa del centro social, 'el laboratorio' mantuvo una reunión con el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento, Ignacio del Río, en febrero, en la que el concejal se comprometió a estudiar la posibilidad de continuidad del centro social sobre un proyecto que tendría que presentar 'el laboratorio'; a su vez, aceptaba no solicitar el desalojo del inmueble mientras se mantuvieran las conversaciones, con el mes de septiembre como límite.

Por su parte, 'el laboratorio' ha discutido y elaborado un documento en el que plantea la cabida del centro social autogestionado dentro de las actuaciones diseñadas por el Ayuntamiento en la zona del Casino de la Reina.

Desde hace más de dos semanas, el centro social 'el laboratorio' ha venido solicitando una entrevista con el concejal Ignacio del Río para entregarle y discutir el documento, pero hasta el momento no ha obtenido ni siquiera una respuesta.

En el día de hoy se ha enviado el documento a la concejalía de Urbanismo. Independientemente de la actitud del Ayuntamiento, el CSOA 'el laboratorio' tiene intención de continuar defendiendo su permanencia en la c/Embajadores, 68 con todos los medios posibles, entre los que incluye la organización y la expresión pública de los numerosos apoyos que ha venido cosechando durante más de un año de su existencia.

La negociación pública y la cesión de espacios okupados entre administraciones y colectivos sociales tiene numerosos antecedentes en toda Europa (Holanda, Italia, Alemania y, en el caso del Estado Español, las ciudades de Vitoria, Deusto y otras). El Ayuntamiento de Madrid sólo demostraría su ceguera política y social si una vez más pretende acabar por la fuerza militar con una experiencia socialmente arraigada, innovadora y que pretende reconstruir lazos de cooperación social en un espacio público devastado por décadas de políticas de degradación, marginalización y abandono de una gran mayoría de sectores sociales que habitan en el centro de Madrid.

Madrid, 1 de julio de 1998